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尊敬的购房人：
为了更好地维护您的合法权

益，避免商品房买卖纠纷，请您在
购房前，仔细阅读以下提示：

一、请您认真阅读和了解开
发企业在销售现场设置的公示
栏、公示牌和公示台中载明的项
目信息。

二、请确认您有购买意向的
商品房所在楼幢是否取得商品房
预售许可证；请认真查阅开发企
业在销售现场公示的商品房销控
表，您购买的商品房是否处于可
售、抵押可售、现房销售状态。购
买前要充分了解所购房屋的性
质、土地使用起止年限、是否存在
抵押或查封等限制情况。

三、认真查验销售要件是否
齐全。房地产开发项目在销售
前须取得国有土地使用证或不
动产权证书、建设用地规划许可
证、建设工程规划许可证、建设
工程施工许可证、商品房预（销）
售许可证。购买预售房源时，应
注意商品房预（销）售许可证中
标明的预售房源信息，不要购买
不在预售范围内或已被限制销
售的房源。

四、请认真查阅开发企业发
布的房地产广告（含简介页、宣

传单页等），广告的内容和销售
人员对您购房的承诺，可要求在

《商品房买卖合同》附件中明确
约定。

五、请认真查阅销售现场公
示的所有信息，尤其是商品房项
目不利因素信息；认真阅读开发
企业提供的《商品房买卖合同》
（含附件）格式条款。

六、房地产开发企业在未取
得商品房预售许可证前，不得以
内部登记、VIP卡等形式，向您收
取排号费、诚意金、认筹金、保证
金、融资、借款等任何预订性质
的费用；消费者一定不要参与开
发企业的违规销售行为，以免造
成损失。

七、您交房款时一定要核
对商品房预售资金监管银行名
称，并存入商品房预售资金监
管账号，按揭贷款购房的要求
房地产开发企业和借贷银行将
按揭贷款存入商品房预售资金
监管账号。

为维护广大购房户的权益，
希望广大市民及时向市住建局
举报和投诉开发企业销售商品
房时存在的违法、违规行为。

监 督 举 报 电 话 ：0395-
3105309，3515111。
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史海钩沉5 月 17 日，银保监会官
网发布了银保监发 （2019）
23 号文称，商业银行、信
托、租赁等金融机构不得违
规进行房地产融资。在此背
景下，信托贷款余额在经历
了3月短暂的反弹后又于5月
再次回落。近日，银保监会
主席郭树清在陆家嘴论坛上
直接指出了防止房地产的投
资行为。这或预示着未来房
地产调控仍将不放松，融资
将进一步收紧。

境内融资持续收紧

事实上，早在 5 月房企
的境内融资环境就已出现了
收紧的态势。这主要由于此
前部分房企加大投资力度、
土地市场较为火热，部分地
价涨幅过快，故而城市出现
政策预警，在融资层面也受
到了一定的限制。

“6 月初有消息传出，监
管层已经将一些拿地激进、
制造地王的企业纳入监管，
并准备暂停地王企业的债券

与ABS发行。”一位业内人士
告诉记者，对于房企而言，
目前如何融到资金维持自身
发展才是重中之重，在此背
景下房企不得不舍近求远，
在海外进行发债。

展望 2019 年下半年，房
地产信贷政策或将继续收
紧，未来如何在融资渠道上
寻求进一步的突破，如何有
效地降杠杆、降负债，将会
是房企发展面临的主要挑战。

楼市成交回落

专业人士表示，为了防
止房地产的投资行为，预计
房地产信贷政策或将适度收
紧。

实际上，自四、五月份
以来，苏州、佛山、大连、
南宁、南京、宁波、西安等
城市先后“因城施策”，加码
房地产调控政策。相关专业
人士称，房住不炒的政策主
基调未变，在支持居民自住
和改善性住房需求的同时，
着力抑制投资、投机性购房

需求。尤其是那些投资炒作
氛围浓厚、房价上涨压力较
大的热点城市，短期内调控
政策难言实质性松绑。

为了合理控制居民负债
率，热点城市居民房贷业务或
将有所收紧，上调房贷首付比
例、调升房贷利率上浮比例均
是可以考虑的选项。近期部
分城市就出现房贷利率回升。

伴随着政策加码，楼市
成交出现小幅回落。据统计
数据显示，1~5月份全国商品
房销售面积同比下降 1.6%，
降幅比1~4月份扩大1.3个百
分点。

“下半年楼市、地市跌幅
或将继续扩大，多数城市下
行调整压力显现。”专业人士
称，下半年楼市、地市将逐
渐回归理性，高价地乃至地
王现象将明显减少，楼市成
交量也将缓步回落。市场购
买力明显透支的三四线城
市，短期内房地产市场犹存
调整压力。

据《北京晚报》

抑制投资、投机性购房

房地产信贷或将适度收紧

很多人装修新房总感觉
预算不够，这边超支，那边
超支，总费用竟然超了一大
笔。其实，装修虽然是大消
费，但同样可以消费降级，
省钱还不影响生活品质。

只为“颜值”，预算易超支

居民王女士说：“当时
我家装修时用的小块瓷砖是
一线品牌，更是新品，价钱
是普通瓷砖的 3 倍，光买瓷
砖就花了近 3 万元。邻居告
诉我不用买这么贵的，可以
买一些小众品牌的瓷砖，价
格只是大品牌的三分之一，
质量也不错。装修完我才觉
得后悔不已，买的异形小瓷
砖，极其费工费料，虽然效
果不错，但耗费相当高。并
且用的时间一长，审美疲劳
后美观度也下降了。”

更有读者告诉记者，其
家里的电视背景墙花了 1 万
多元，虽然做工精美，还有
明显配合家装整体风格的装
饰格调，但入住后发现打扫

太困难并且太花哨。这位读
者说：“装修时只考虑‘颜值
’，其实电视背景墙没必要太
花哨，刷乳胶漆即可，想高
端一点可以选择天然石材，
不需要花里胡哨地做造型。”

别为想象中的生活买单

很多年轻人在装修时会
想象自己在新房内惬意的景
象，比如想象自己坐在窗边
观景喝茶。“很多家庭想象
着自己将来会在这里待客、
喝茶，花大价钱定制了榻榻
米、茶具，实际上一年也用
不了几次。”设计师建议，
如果家里装修预算高，最好
跟着市场主流来选择，因为
主流的材料技术成熟、出货
量大，使用起来质量是有保
证的。就算是质量出现了问
题，大品牌的售后服务也做
得很好。装修预算低的时
候，装修完要选择有效的除
甲醛方法，达到安全标准后
再入住。

晚综

装修如何省钱又不影响品质

在隋唐时，有人专门开发商
铺，盖好之后将其租出去或卖出
去。从某种意义上讲，他们也可
算是开发商。

有个叫窦乂的人就是其中的
佼佼者。窦乂出生在陕西，很小
的时候就死了爹娘，跟着舅舅一
块生活。他舅舅是个公务员，住
在长安城。窦乂先通过卖鞋、卖
树等生意赚了一些钱，开始向房
地产行业进军。当时长安西市有
个废弃的化粪池，面积不小，有
十几亩，闲置七八年了一直没人
买。窦乂把它买了下来，雇人填
平，在上面盖了20间店铺，租给
波斯胡人做生意，平均每天可收
几千钱的房租。再后来，窦乂听
说当朝太尉李晟喜欢打马球，于
是斥资70万钱买下一块地，又花
30 万钱把这块地建成一片马球
场，送给了李晟。李晟很高兴，
从此跟窦乂结成死党，有求必
应。有这种靠山保驾护航，窦乂
发得更快了，不到40岁就成了长
安首富，人称“窦半城”。

古代的开发商还有一些是公
务员、退休干部等，甚至官府自
己就是开发商。比如在北宋，中
央政府下面就有个专门搞开发的
机构，叫作“修完京城所”。这
个机构本来只能是修筑城墙和宫
殿，后来城墙修得差不多了，宫
殿也盖得够豪华了，就开始转型
给中央财政搞创收。怎么搞创收
呢？“修完京城所”向朝廷请
示，划拨给他们大片地皮，他们
在上面盖住宅盖店铺，盖好了，
有的卖给老百姓，有的租赁给老
百姓，给国库做了很大贡献。

但是，在古代做房产开发商
却是很受鄙视的。原因是，从汉
朝开始，传统中国一贯重农抑
商，单靠造房子赚钱，会被大伙
瞧不起。北宋初年有个人叫陶
毂，据他描述，当时只要有人盖
房子往外出租，大伙就说这人是
市井小人，挣来的钱就叫“痴
钱”，就是呆傻的意思。可见在
那时候，连做房东都受歧视，更
别说做开发商了。 晚综

房产开发商古已有之

去除甲醛植物，最常听
说的是绿萝、虎皮兰、龟背
竹绿萝以及香龙血树等。那
么，植物到底是如何吸入甲
醛的呢？

从本质上来讲，这是一
个有机污染物污染环境后再
利 用 植 物 来 修 复 环 境 的 过
程。绿色植物主要依靠光合
作用来积累有机物并释放出
氧 气 。 在 一 个 密 闭 的 空 间
中，装修材料和家具中的甲
醛会不断挥发，绿色植物通
过茎叶上气孔的开启进行呼
吸作用，吸收空气中的一部
分甲醛。

植物修复技术是通过植
物对甲醛的吸收和转化等过
程，达到修复污染环境的目
的，有一定科学依据。

此外，这也是植物的一
种防御反应。甲醛在进入植
物体内后，会参与到植物的
代谢中，通过和植物体内的
参与代谢的化合物反应，将
有毒的甲醛转化为无毒的二
氧化碳、水和有机物，这种
能力使一些植物能够适应不
良的空气环境。不过，这种
能力是有限的，如果甲醛浓
度过高，或者持续释放的过
程很长，超过了植物代谢转
换的能力，这些植物同样会
因甲醛中毒死亡。

绿色植物为何能除甲醛


